



六郷

～元気に輝いて～

令和6年度
第96号
2025.2.7

練習の成果を発揮することができました！～なわとび集会・上学年～

冬期間は、体づくりの一つとして全校で縄跳びに挑戦しています。今年もそれぞれの学年で技や跳ぶ回数などのレベルが設定されており、子どもたちは各自でめあてを決めて取り組んでいます。新たなレベルに挑戦しようと、休み時間も使って練習する子どもたちの様子が見られうれしく思いました。

6日に行われた上学年のなわとび集会では、個人戦（各学年男女1名の代表者が1分間で何回跳べるかを競う。種目は、4年生：あやとび、5・6年生：二重とび。）と団体戦（各クラス2～3チームに分かれて、8の字に3分間で何回跳べるかを競う。）が行われました。下学年の子どもたちが応援する中、これまでの練習の成果を発揮して一生懸命に跳ぶ姿が見られました。また、団体戦では、互いに声を掛け合って楽しく跳ぶ姿が見られ、チームワークのよさを感じられました。個人戦、団体戦ともに終了後には、力を出し切り満足した笑顔が見られました。

なわとび集会の下学年の部は、来週の13日（木）に行われます。



二重とびで104回跳んだ6年〇〇〇〇さん

